

du poids de 6 livres de plomb en feuille au pied.

19. Il ne sera pas fait d'ouverture aux tuyaux verticaux de cabinets d'aisance ou de renvoi, sans la permission spéciale du Bureau d'Hygiène.

20. Tous les tuyaux seront sains, sans trous ni fentes.

21. Voici l'étalon qui sera accepté pour le poids par pied courant :

TUYAUX DE FER.

Pour la plomberie.

2	pouces,	4	lbs au pied courant
3	"	6½	" " " "
4	"	9	" " " "
5	"	12	" " " "
6	"	17	" " " "

POUR DRAINAGE :

Tuyaux de plomb mou; pour tuyaux de renvoi et d'évier.

1½	pouces	1½	lbs au pied courant
1½	"	2	" " " "
2	"	2½	" " " "
2½	"	4½	" " " "
4	"	7	" " " "

22. Les robinets etc., employés avec ces tuyaux seront de qualité et poids correspondants.

23. Les travaux de plomberie seront éprouvés par l'ingénieur sanitaire ou son représentant ou par un officier autorisé par lui, en présence du plombier (lorsque la présence de ce dernier sera requise) par l'épreuve de l'essence de menthe ou de la fumée.

24. Lorsque l'on trouvera des tuyaux défectueux, ces tuyaux seront enlevés et remplacés par des tuyaux sains, les joints défectueux seront faits étanches et tous les travaux seront réparés de manière à ce que le tout soit conforme aux présents règlements.

25. Les joints des tuyaux en fer, des tuyaux de renvoi et de cabinets d'aisance seront bourrés d'étoupe et calfatés au plomb et à la main de façon à ce qu'ils soient imperméables au gaz; et ils ne seront peints, vernis goudronnés ou mastiqués qu'après réception par l'ingénieur sanitaire, laquelle réception devra être faite dans les 36 heures après avis donné au Bureau d'Hygiène que ces travaux sont prêts à être inspectés. Ces joints pourront aussi être faits à vis. Si ces travaux sont considérés comme satisfaisants par l'ingénieur sanitaire ou son représentant, il en sera donné un certificat à qui de droit.

(A suivre)

Il se fait un mouvement considérable parmi les expéditeurs, marchands de bois, capitaines de bateaux à vapeur et de barges qui se servent du canal de Lachine, pour obtenir la promotion de M. François Corbeil, actuellement surveillant des quais (*warfinger*) à la position de surintendant conjoint. Le surintendant actuel, M. Kennedy, vient d'être suspendu en attendant une enquête sur la construction du Pont Curran, et ce serait la première fois, depuis l'ouverture du canal, qu'un canadien français remplirait cette position.

L'ESTHETIQUE

ET LES

MAISONS DE LONDRES

(Suite.)

Dans les flats, le service est simplifié, le nombre des servantes réduit. Ce changement, qui peut paraître très simple, n'est rien moins qu'une révolution. Un vieux proverbe disait : "La maison de l'Anglais est son château." Ce mot rendait bien l'immunité légale, la puissance patriarcale exercée dans son petit domaine inviolable par le chef de famille anglais, seul investi, il y a vingt-cinq ans, de l'électorat politique. Le voici qui consent à habiter comme le parisien de la décadence, dans un tiroir de commode, à subir la banalité de l'escalier commun, le niveau inexorable sous la tyrannie du concierge. Que d'humiliations à la fois!

Si ce mouvement se généralisait il est impossible de prévoir combien profondément la vie anglaise en serait changée. Mais on voit aisément combien Londres perdrait en salubrité et en confort le jour où de hautes maisons noires, s'élevant aux côtés des rues rétrécies, boucheraient ce qui reste du ciel aux sombres jours de novembre, et où la place, qui sert à l'habitation d'une famille, en logerait six ou huit, rangées les unes au-dessus des autres. Ce jour-là, adieu la fantaisie qui eut mis une intention, un sentiment, le sceau d'une personnalité sur chaque demeure, fait de Londres un poème géant, écrit en briques et en meulons sur une page de quarante milles carrés. La démocratie aurait gagné sa bataille contre l'esthétique individualiste.

Et après? Après, Londres sera encore une ville admirable, malgré la laideur de ses monuments et la lèpre de ses quartiers indigents. Il lui restera la splendeur de ses rues larges et calmes de l'Ouest et du Nord-Ouest qui allongent sans fin leurs rangées de porches semblables entrecoupés de verdure, où l'on sent la présence d'un peuple de millionnaires. Il lui restera ses parcs qui ne sont pas des jardins, mais des prairies et des bois, des morceaux de nature vivante jetés comme des oasis, au milieu de ce désert de pierres. Et si l'on faisait jamais la folie de bâtir des rues sur les pelouses de Hyde-Park et de Regent's Park, il lui resterait sa Tamise, si riche d'aspect qu'un artiste, remontant avec moi, en vapeur, de Gravesend au Pont de Londres, me disait : "J'ai vu aujourd'hui deux cents tableaux de maître." Il lui restait son brouillard au travers duquel filtre le soleil du matin et du soir, ce brouillard idéaliste, suggestif, plus artistique parfois que la lumière brutale et plate du Midi, ce brouillard qui noie les paysages londoniens dans le vague charmant de l'esquisse. Et il lui resterait son immensité même qui émeut, l'esprit d'une sensation à part, le sentiment d'une vie montée à son comble, mais pacifiée, laborieuse, assaigie, domptée, soumise à la loi.

L'être énorme se crée à chaque heure, des organes suivant ses besoins; de ces besoins satisfaits et disciplinés naît l'idée d'ordre qui ramène lentement l'idée de beauté sans que les faiseurs de livres aient à s'en mêler et en dépit des poussées égalitaires de la démocratie.

AUGUSTIN FILON.

Paris, Avril, 1893.

Actualités.

En Allemagne on fabrique du "Scotch Whiskey" qui a une vente très facile dans l'Inde anglaise.

Les ateliers de la compagnie Polson à Toronto, ont été vendus \$200,000 à MM. Frank B. Polson et James B. Miller.

Le premier chargement de melasse de Barbades arrivé cette année à Montréal était consigné à MM. Laporte, Martin & Cie.

En 1891, il y avait en Italie 2,578,675 acres de terre plantées en oliviers et la production d'huile d'olive était de 60,270,188 gallons dont 14,000,000 ont été exportés.

MM. Labrecque et Cousineau agents généraux pour la célèbre mine de charbon dur "Scranton" ont obtenu le contrat pour la livraison de 2400 tonnes de charbon à la Compagnie Electrique St Jean-Baptiste.

Nous allons, paraît-il, avoir une exposition à Montréal, cette année.

La subvention de \$10,000 donnée par le Conseil de Ville a décidé les directeurs à tenter de nouveau la fortune. Nous espérons que l'on saura profiter de l'expérience de l'année dernière.

Dans son bulletin intitulé : "Notes pour les fromagers pour mai," le professeur Robertson, de l'école fédérale de laiterie conseille aux fromagers de marquer toutes leurs boîtes, à l'encre ou au fer, du mot "CANADIEN" en grosses lettres, entouré d'une bordure de feuilles d'érables.

On vient d'exposer, à la Société des Agriculteurs de France, des pommes de terre arrachées dans l'automne de 1891. Elles sont aussi bonnes qu'en sortant de terre, n'ayant perdu ni leur fraîcheur ni leurs qualités nutritives. On les a conservées en les trempant dans de l'eau contenant 1½ à 2 p. c. d'acide sulfurique du commerce. Ce moyen de les conserver a été découvert par un chimiste français, M. Schriabaux.

L'Exposition de Chicago n'a pas eu jusqu'ici, un succès bien marqué; le nombre des visiteurs chaque jour est restreint et est loin de suffire

pour payer le personnel de gardiens, etc. Il faut dire aussi que les exposants sont loin d'avoir terminé leurs installations. Les chemins de fer se plaignent du peu de trafic que leur amène l'exposition; mais il a fait si mauvais temps!

Un nouveau confrère, *The Canadian Engineer*, publié à Toronto et à Montréal, vient de faire son apparition. C'est une belle revue mensuelle de 28 pages, avec couverture rouge, et pleine de renseignements précieux pour tous ceux qui s'occupent de mécanique ou de métallurgie. L'abonnement n'est que de \$1.00 par année et à en juger par le premier numéro, ce sera payer très bon marché pour une publication très utile et très intéressante.

Les épiciers de Wilkinsburg ont décidé à l'unanimité de ne vendre que strictement au comptant pendant dix mois à compter du 1er mai. Ils auraient pu continuer à faire crédit et rester à la maison pour financer et renouveler leurs billets pendant que les clients seraient allés, les uns après les autres, à l'exposition de Chicago. Leur décision va changer cela; elle empêchera plusieurs clients d'aller à Chicago, mais elle permettra aux épiciers d'y aller.

AVIS de FAILLITE

DANS L'AFFAIRE DE

A. LENOIR,

FAILLI.

LES HOUSSIGNÉS vendront par encan public,

VENDREDI, le 16 JUN 1893

À 11 heures A.M., au bureau du curateur, No. 1598 rue Notre-Dame, l'immeuble suivant appartenant à la faillite, et connu et désigné sous le numéro seize cent trente-huit (1638) des plan et livre de renvoi officiels pour la municipalité de la paroisse de Montréal, avec deux maisons et autres dépendances sus-érigées.

Pour toutes informations s'adresser à

O. DESMARTEAU,

Curateur.

1598 rue Notre-Dame.

MARCOTTE & FRÈRE,

Encanteurs.

THE RIFANS TABLETS regulate the stomach, liver and bowels, purify the blood, are pleasant to take, safe and always effectual. A reliable remedy for Biliousness, Blisters on the Face, Bright's Disease, Catarrh, Colic, Constipation, Chronic Diarrhoea, Chronic Liver Trouble, Diabetes, Disordered Stomach, Dizziness, Dysentery, Dyspepsia, Eczema, Flatulency, Female Complaints, Foul Breath, Headache, Heartburn, Hives, Jaundice, Kidney Complaints, Liver Troubles, Loss of Appetite, Mental Depression, Nausea, Nettle Rash, Painful Digestion, Pimples, to the Head, Pimple, Salt Head, Scald Head, Skin Disease, Stomach Tired Liver, Ulcers, and every other disease that impure blood or a failure in the proper performance of their functions by the stomach, liver and intestines. Persons given to over-eating are benefited by taking one tablet after each meal. A continued use of the Rifans Tablets is the surest cure for obstinate constipation. They contain nothing that can be injurious to the most delicate. 1 gross \$2, 1-2 gross \$1.25, 1-4 gross 75c, 1-24 gross 15 cents. Sent by mail postage paid. Address THE RIFANS CHEMICAL COMPANY, P. O. Box 672, New York.



Fort et en Bonne Santé.

RUTLAND, Vt., Nov. 1888.

M. O. F. Cummings écrit à la date ci-dessus: Mon attention fut appelée sur le Remède ou Tonique Nerveux du Père Koenig, par le Rév. M. Lonergan, au jour de l'an. L'ainé de mes enfants était atteint de l'épilepsie depuis l'âge de 11 mois, et nous avons consulté plusieurs médecins, sans succès. L'enfant commença à perdre le contrôle de ses muscles à la figure, indiquant certains signes de difficulté à la vue que je ne puis exactement définir. Mais après lui avoir donné du Tonique Nerveux, il devint beau et n'a jamais eu de convulsions épileptiques, et aujourd'hui il est fort, vigoureux et plein de santé.